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広島支部ホームページの紹介 
URL http://shayukaihro.web.infoseek.co.jp/sibu/index/index.html 

                 

                   副支部長 東 秀次 
 

 平成18年1月（2006年）に開設以来4年3ヶ月

が経過しました。社友会員の増加に伴い1日の

平均アクセス数は500回程度に成りました。年

末年始には1,000回を超え多くの会員がアクセ

スされています。 ホームページは毎月定期更

新して、カレンダー、新入会員、会員の慶弔を

記載しています。 

 各ホームページのリンクボタンのは以下の通りです。 

日直当番及び同好会例会案内。 

お知らせ・会員トピックス・会員の慶弔・

新入会員紹介。 各同好会の紹介及び活動

計画と活動報告。 新春年賀会/春季旅

行/秋季旅行/サマーフェスティバル/定期総会。 

会員の皆さんより寄せられたご意見や近況

のお便り。 ホームページの更新履歴。 

社友会広島支部へのマップ図。 

４か月間の日直当番表。 

住所、電話番号、メールアドレス等が変

更になった場合は必ず連絡ください。 

 

 

 

１年間の広島支部報。 

 編成プロジェクト。 
  
＊＊＊＊＊ ３ページに続くホームページ 

        推進状況等につき記載 ＊＊＊＊＊ 
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編集後記 

 今回は掲載原稿が予定期日通り投稿され、編集作業

がスムーズに進み発行に至りました。皆様方のご協力

に紙面上で恐縮ですがお礼申し上げます。 

 前号で皆様にユニークな出来事、面白い話題等の投

稿呼びかけを致しましたが残念ながら十分とはいえな

い状況です。今後共皆様からの投稿頂きますようお願

い申し上げます。 

 春季の花々が綺麗な時期でもあり、出来るだけ外に

出て太陽を浴びて運動して頂ければ、骨も健康になる

と聞いていますのでトライしてみては如何でしょう

か？                 （Ｔ．Ｓ．） 

発
行

シャープ社友会広島支部
支部長　山本孝喜
電話・FAX共通 ： 082-420-1728

〒739-0192 東広島市八本松飯田2-13-1

E-Mail : shayukai-hro@bz01.plala.or.jp

   主 要 記 事 
  
１面  春夏秋冬 
２～３面 年賀会報告 
４面   役員会便り 
  各地区活動報告 
５～１０面  ＨＯＷ ＤＯ ＹＯＵ ＤＯ 
  同好会活動報告 
11面  社友短針 
12面  定期総会の案内 
  中国産業との割引締結の案内 
  新入会員の紹介 
  社友会会員数 
  広島支部行事予定 
  編集後記  
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本部発足30周年 http://shayukaihro.web.infoseek.co.jp/sibu/index/index.html 

秋 

春 
夏 
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* * *  お 知 ら せ  * * * 広島支部行事予定 (4～6月) 
 

4月23日  定例役員会 

5月28日  定期総会  

6月15～16日 夏季親睦旅行 

6月25日  定例役員会   

新入会員の紹介 
 

平成22年1月1日～3月末までの入会者 敬称略 
 

山下 卓朗
やました   たくお

  No.4949 人事班部 人材開発Ｃ／中央研究所 

吉田 順一
よしだ  じゅんいち

 No.4950 ＡＶシステム事業本部 資材部   

橋野 正實
はしの   まさみ

 No.4951 通信システム事本本部 外製管理 

宮  正己
みや    まさみ

  No.4957 SEMC中四国統轄 山口支店 

内田 淑敬
うちだ  よしゆき

  No.4958 通信シ CS推進C ／ 製品品質部 

岡村 重良
おかむら  しげよし

  No.4959 通信システム CS推進センター 

冨田 一彦
とみた   かづひこ

  No.4972 パーソナル通信第一事業部 技術部 

横藤田光正
よこふじた みつまさ

  No.4973 通)プラットＦ開発C 機構開発部 

山村  繁
やまむら   しげる

  No.4974 ＡＶ開発C 要素技術開発C 第3開発部 

宮脇 正俊
みやわき  まさとし

  No.4982 通信システム事業本部 総務部 

石川 啓三
いしかわ  けいそう

  No.4984 ＡＶシステム事本部 第1製品品質部 

伊藤 博光
いとう   ひろみつ

  No.4896 SEMC中部統轄支店 営業推進部 

石井 健司
いしい   けんじ

  No.5006 電子デバイス事業本部 総務部 

岡村 孝治
おかむら  こうじ

  No.5007 ＡＶシステム事本部 生産部 

西尾 英雄
にしお   ひでお

  No.5019 ビジネスソリューション事本 総務部 
 

3月末現在 広島支部会員数 373名 

本部発足30周年 

3月15日現在シャープ社友会会員合計 4,422名

本部 2,782名 栃木 347名 東京 558名

広島 373名 九州 118名 東北 100名

中部 144名

「命中」島根県津和野 

西尾紀美子さん 
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総会日時 ： 2010年5月28日（金） 

午前11時より午後2時頃まで 

総会会場 ： ラポール広島 082-428-2432 

懇親会会費： 1,500円 

年会費  ： 社友会：平成21年度分 3,000円 

紅葉会：    〃  1,000円 

総会方式 ： 本年も昨年と同様社友会・紅葉会

合同で総会・懇親会を実施いたし

ます。 

＊ご出席可否のご連絡は準備の都合上4月末迄に

ご連絡頂きますようお願い致します。 

＊当日、自家用車でお越しの方は社友会役員又

は保安係員の指示に従がい第三工場に駐車願

います。 
 
 

  
 
 中国産業（株）とシャープ社友会広島支部間
にて、法人会員割引契約を締結しましたので、
ご案内致します。 
１．法人割引適用は以下の施設と割引内容とな

ります。 
賀茂ボール ： ボウリングのゲーム代が繁忙

時間を除き、割引が適用。 
1ゲーム ： 500円 →   450円 (50円引) 
4ゲーム ：1,400円 → 1,350円 (50円引) 

天然温泉ホットカモ ： 大人のみ100円割引 
ホテルＫＡＭＯ ： 宿泊費の割引が1泊に

つき、500円／人（例えば、2人であれば合
せて1,000円の割引）。 

２．適用 
適用 ： シャープ社友会広島支部会員、紅葉

会会員及びその家族と同伴者。 
割引適用を受ける為には昨年12月に発行し
ました、シャープ社友会広島支部及び紅葉
会の会員証の提示が必要。 

３．適用開始日 ： 2010年3月1日 
 
 割引の詳細は社友会総務担当よりご案内しま
すので、ご参照ください。 

社友会・紅葉会 合同定期総会のご案内 

 ボウリング等でお馴染みの 

「中国産業（株）」との割引契約締結 
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追悼  

佐伯 旭 高顧問  

（元社長、元会長）（享年92歳） 

 

去る2月1日に佐伯 旭 高顧問が 

ご逝去されました。 

 謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

http://shayukaihro.web.infoseek.co.jp/sibu/index/index.html�
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シャープ社友会本部新春年賀会 

蛇草会長ご挨拶（抜粋） 

 1980年に74名で発足、本年で30周年目を迎え、総会員

数4,369名に成長してまいりましたが、会員番号3000番

以降の若い方々の行事参加が少なく気になっている。今

後はこの3000番台以降の方々が中心になって、若い方が

参加できる行事を企画し、本会を運営して欲しい。 

 又、30周年事業として2つの取り組みにチャレンジし

たい。 

①「シャープ社友会展示会」を6月に開催致します。囲

碁・将棋大会へは会員やご家族、その他OBの参加を呼

びかけ、社友会のイメージアップに努めて参ります。 

②「堺新工場を観る会」を全国の社友会会員へ呼びかけ 

 実現してゆく。 
 
片山社長ご挨拶（抜粋） 

 2008年の赤字決算申し訳なかったが、2009年7-9月で

営業利益プラスとなった。早くから新興国を攻めていれ

ばこんな悪い状況にはならなかった。今後は特に発展成

長の目覚しい新興国、ASEAN諸国などへの取り込みを強

化する。 

 発展途上国ではテレビの無いところで、液晶テレビ

を！固定電話の無いところに携帯電話で攻勢をかける。 

 先進国では低炭素社会の実現に向けて国を挙げて援助

を拡大しており太陽光発電事業を拡大する。通信・ネッ

トワーク・放送分野で「クラウドコンピューター」の本

格普及やスマートフォンの普及が予測され、これらの拡

大を目指す。 
 
辻相談役ご挨拶（抜粋） 

 依然として厳しい経済・経営環境下にあるが、現役が

頑張って新興国を中心に伸ばそうとしてくれている。こ

んな時こそユーザー目線に合った商品技術開発が必要。   

 会社OBの皆様へ申し上げたいことは、シャープの創業

者の言葉、「奉仕の蓄積」と言う伝統で、何か一つ

シャープの新製品について勉強して戴き、家族・親戚・

知人へご紹介し、ひとりでも多くの『シャープファン』

作りにご協力頂きたい。 
 
シャープ社友会広島支部新春年賀会 

山本支部長ご挨拶（抜粋） 

 一昨年からメキシコを皮切りに新型インフルエンザが

流行しており気をつけて欲しい。 

 親睦旅行：秋の農繁期が忙しいとの意見もあり初夏に

実施することと致しましたのでふるって参加頂き交流を

深めて頂きたい。 

 社友会広島支部では玉椿の湯、ハウステンボスの日航

ホテルとの割引契約を締結。これら割引利用の為に会員

証の提示が必要であり、社友会広島支部及び紅葉会会員 

全会員に会員証を発行しましたので利用して頂きたい。 
 

 

大畠本部長ご挨拶（抜粋） 

 社友会会報Hibikiを読んでOBの皆さんがご活躍されて

いることを喜んでいます。 

 通信事業は10-12月は前同期比2桁近い成長で、国内携

帯電話シェアも30％を超えた。10年度はシェア30％以上

を目指し、様々な商品レンジを増やして行く。 
 
阿部委員長ご挨拶（抜粋） 

 社友会会報Hibikiやホームページをヒントに組合活動

の活性化を図っている。 

 経済環境が厳しいときだけに、組合員の生活支援や

Face To Faceでのコミニューケーションで組合員との

情報交換を行っている。政権交代でやり易くなった、22

年7月の参議院選挙で民主党を応援する。 
 
その後懇談会では 

・詩吟朗詠「松竹梅」 （社友会会員）新林さん 

・乾杯発声      （新入会員代表）樋口さん 

  昼食を食べながら隣の方々と懇談し、趣味や近況の

話に花が咲いていた。 

・新入会員挨拶：樋口さん・藤村さん・益田さん・ 

 安井さん・矢野さん 

・初参加会員挨拶：金国さん・福安さん・日野さん・ 

 別処さん 

・近況報告：杉山さん 興趣ある話に会場が沸く 

・同好会活動報告：同好会全体の動向・・・岩垣同好会 

 担当幹事より参加者も増え活況になって来ている上に

更にアマチュア無線も発足する予定との報告があっ 

た。 

あるこう会活動状況・・東リーダーより 大の会員数 

を誇り活動しているとの報告があった。 

ダンス・スポーツ同好会活動状況・・新林会員より 

当同好会は毎週木曜日のPM4時～6時にシャープス

ポーツセンター（東広島）にて活動しています。  

 又、他のダンス教室に比べ指導料が半分以下【当ク

ラブは月4回で2,800円〔スポーツセンター使用量

800円(￥200 Ｘ 4)と指導料2,000円〕、他のダンス

教室は月2回で5,000～6,000円が相場】でダンスが

学べますので是非参加して欲しい。 

尚、月4回参加できない方は他の料金体系がありま

すので、当同好会に問合せ下さい。 

・ビンゴゲーム大会：多くの会員さまが景品ゲットして 

盛り上がる。 

・閉会の挨拶：東副支部長による一本締め  

・「写そう会」による日ごろの力作写真展示及び秋季 

旅行の写真展示も皆さん見学されていました。 
  
  －－－詳細写真はホームページ参照ください－－－ 

 

       ２０１０年 年賀会報告  

 

 平成22年1月21日（木）10時～14時に本部新春年賀会はＴＶ放映システムで本部と広島支部含む6支部を結んで同

時中継され、広島支部では過去 多の103名が参加(社友会93名・紅葉会10名）し、開催されました。続いて広島支

部年賀会が、(事本)大畠本部長・(労組)阿部執行委員長のご臨席を戴き、盛大に行われました。  

 ご参加の皆様は宴席を囲み、和気藹々に賀詞交歓、趣味の自慢・出来事等の話に花が咲き、大いに愉しみ、親交

を深められ、楽しい時間を過ごされました。 

  
 中学校の和文化学習で杖道指導 
 

        佐野 昭廣 

 

 私は和文化学習（選択授業で琴・尺八・茶等）で杖道

“じょうどう”（神道夢想流杖術）を村上先生（83歳）

7段の恩師と私4段の二人で指導を初めて6年が経ちま

す。向陽中学校の男子24名、女子4名に毎週金曜日午後

100分（休憩を挟み50分ずつ）、年30回程度指導してい

ます。平成22年2月3日の読売新聞「ひろしま県民情報、

伝統守る」の欄に「杖道で生きる力」として紹介されま

した。（右下の写真参照ください。） 

 年度初めの1日目で礼法、挨拶、姿勢、態度、正座の

し方、立礼、座礼、太刀および杖の取扱い方、歩き方、

履物の整理等をみっちり指導します。授業ごとに悪い部

分・癖を直すよう注意をします。 初の頃は床に5分程

度の正座で8割以上が立てないが、一年も訓練すれば、

15分程度は平気になり我慢強くなります。稽古の基本は

相手を尊重尊敬、相手から目を離さない（ケガの第一原

因）、大きな気合を出す他、精神修養と身体の鍛錬を目

的としています。 

 杖道は精神修養を鍛えることもあり、この授業に参加

している学生はやる気を起こし、強い精神力が鍛えられ

る為、 近増加している不登校に至ることはなく、地域

におおいに役立っています。 
 杖道は約400年以上前から伝わる武道で夢想権之助勝 

 

 

 

 

 

吉により創始、宮本武蔵に勝ったとの口承がありま

す。黒田藩（福岡）のお留め武道（門外不出）で、明

治になり警視庁が採用し、全国普及につながった。 
 杖の長さ128センチ、長径2.4センチ丸い棒（杖）を

武器とし、打ち掛かる太刀（木刀）を相手に『突けば

槍、払えば薙刀、打てば太刀』の技と独特の動きを加

味した多彩な武道です。正面及び左右からの打ち込み

の一撃は、両手で持つ太刀をふっ飛ばすこともありま

す。稽古は、形稽古（二人で一組）で防具は一切使用

せず、本当に鳩尾（みぞおち）を突き、腕等を打ちま

す。集中していなければケガをします。基本打ち12
本、形12本があります。杖道の稽古は年齢、性別の関

係なく、70歳で初めて3段を取得された方もいます。 
 試合は性別に関係なく過去に女性組だけが日本一に

なったり、広島県代表の夫婦（二人で一組で試合する

為）が日本一になった例もあります。 
生徒達の感想： 
 友達への思いやり、姿勢、集中力、やる気、声が大

きくなり礼儀正しくなった。 

先生方の感想： 

集中力がつき、友達への思いやりや相手の気持ちが

分かるようになり、喜んでいる。 

 

社友短針 

相手の眉間に杖を向けるよう 

指導風景 

2月3日読売新聞に掲載された紙面 （著作・提供：読売新聞） 

向陽中学校の練習風景 
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＊＊＊＊＊ 表紙からの続き ＊＊＊＊＊ 
 
1ページに加え、以下の通り充実を図っています。 

 支部活動として、新春年賀会、春秋の親睦旅行、サ

マーフェスティバル、社友会報 hibiki、さらに13同好

会活動の様子をタイムリーに記載しています。その他多

くの情報を発信しています。会員皆様の身近な出来事を

記載致しますので情報提供お願い致します。 

 尚、トップページの写真は写そう会会員の作品を毎月

更新掲載しています。  

 「Hibiki」配布の電子化推進についてのお願い。 

Hibikiは全会員へモノクロ版（一部カラー）コピーを配 

 
 

布していますが、ひびき37号2006年1月（平成18年）よ

りホームページに全ページカラー版で配信していま

す。インターネット加入者が約70％を超えホームペー

ジでご覧頂いて居る会員が増加傾向に有ります。コ

ピー版での配布不要論の要望も聞いています。近々コ

ピー版の要・不要会員のアンケートを実施する予定で

す。 

コピー枚数削減にご協力頂き、支部経費の削減を図り

度くご協力お願い申し上げます。 

ストレッチでﾘﾌﾚｯｼｭ 挨拶聴き入る方々 

歓 談 ＆ 食事 

思いでの秋季旅行写真 ダンススポーツの活動 

報告される新林さん 
ビンゴヒット！  

山口さん 

阿部委員長ご挨拶 

岩垣幹事同好会報告 元気ばりばり！ 

 初参加の福安さん 

山本支部長挨拶 大畠本部長ご挨拶 

 

｢二冠に輝く喜寿 ｣ ゴルフは歳でなく 

             情熱と実践？・・・・結果は優勝 
 

                             出口 昌孝               

                           

第128回コンペは、今年の初回コンペで、前回12月の

リベンジを賭けたコースで2009年度 終戦でもありま

す。今回は月例に加え「グランドチャンピオン賞

2009」をかけたイベントも兼ね、エントリー15名の熾

烈な戦いも予想され、2ヶ月(1月～2月)間の秘策を込め

た自主トレーニングでの成果も楽しみです。 
当日の天気予報は、昨年と同じく前日までの雨もあ

がり「朝から曇り、午後から日差し・・」で、朝から

は雨も上がり天気は上々なれど、北風が冷たくアゲン

ストの風に加え昨日までの雨で芝地も柔らかくチャン

ピオンコースに相応しい仕上り条件となった。 
こんな時は予想

外の結果となりが

ちで前半の成績で

は「凄いアンダー

パー優勝が・・」

と予想されたが、

あがって見れば

オーバーパーの成

績低迷で又もや、

｢リベンジ成らず｣

だった。 

 

 
 
優勝は、コースメンバーの優位か？環境変化に耐え

うる実力者か？「グランドチャンピオン賞2009」の二

冠に輝きました。（ゴルフは歳でない証し） 
今回も｢石川啓三さん｣｢橋野正實さん｣｢吉田順一さん

の加入もあり、｢喜寿｣から｢還暦｣までの三代と幅広く

なりました。 
2010年度は下記のコンペを予定しており、 

  4月13日(火) 第129回  宮島志和ＣＣ 

  5月12日(水) 第130回 安芸ＣＣ 

  6月11日(金) 第131回  白竜湖ＣＣ 

  7月22日(木) 第132回  東映ＣＣ 

をエントリーしておりますので、今期も計画的に健

康管理と技量アップを｢励み｣として｢情熱｣を持った取

り組みに期待します。 

ゴルフ 

第3位   優 勝  準優勝 

有田さん  嵐さん  石川さん 

第１２８回コンペ （18ホール)
(　2010年 3月16日　賀茂カントリークラブ　)

順位 参加者 ｐａｒ 順位 参加者 ｐａｒ 順位 参加者 ｐａｒ

1 嵐 ＋2 18 吉 久 ＋9 35 谷 口 ＋15
2 石 川 ＋2 19 鈴 木 ＋10 36 高 見 ＋15
3 有 田 ＋5 20 小 谷 ＋10 37 田 井 ＋15
4 廣 瀬 ＋5 21 明 石 ＋10 38 山 脇 ＋17
5 松 見 ＋6 22 長谷川 ＋11 39 村 上 ＋18
6 杉 山 ＋6 23 市 井 ＋12 40 村 重 ＋18
7 中 村 ＋6 24 松本（邦） ＋12 41 田 畑 ＋19
8 桂 ＋7 25 吉田（寛） ＋12 42 山本（博） ＋20
9 塩 安 ＋7 26 猪 飼 ＋12 43 森 本 ＋21
10 奥村（昌） ＋7 27 山 内 ＋13 44 益 田 ＋23
11 橋 野 ＋7 28 山口（剛） ＋13 45 清 田 ＋25
12 吉田（順） ＋7 29 中 下 ＋13 46 黒 田 ＋27

13 出 口 ＋8 30 西 尾 ＋13

14 山本（善） ＋8 31 河 上 ＋13
15 沖 田 ＋9 32 伊 藤 ＋14 Ｎ.Ｐ
16 佃 ＋9 33 末 沢 ＋14
17 山本（達） ＋9 34 渡 辺 ＋14 鈴 木　/　長谷川

　　　嵐　　/　吉田（順）

ＯＵＴ/  ＩＮ

廣 瀬　/　石 川　
明 石　/　長谷川

瀬野サークルの方々と楽しくレッスン！ 

   
モダンからラテン 

     ダンスまで幅広く 

   

                                     山根 行雄          
 

 「ダンス・スポーツ同好会」は、会員18名(社友会4
名、紅葉会3名、招待会員11名)ダンス指導講師2名(竹
森ご夫妻)の合計20名で,毎週木曜日に２時間のレッス
ンを実施中。 
 1月は年末に続けてモダンはブルース＆スローフォッ
クスロットの組合せ、ラテンはサンバの2フレーズの練
習実施。 
 2月から同種目を2ヶ月間続けてレッスンし完全マス
ターが出来る様に2月からの練習計画を変更した。メン
バーからの希望でモダンは「ワルツ」をラテンは「ル
ンバ」を夫々１時間のレッスンを行う事になりまし
た。 
 2月はワルツのホルードや脚部緩めてライズ＆フォー
ルがしっかり出来る様にフット・トウ(つま先)・ボー
ルの使い方とコーナーでのピゴット・スピンターン・
フロムシャッセのフットの使い方、スウェイの仕方な
どと、プロムナードを順次レッスン、第四週目に一周
全部を順次パートナ交替して仕上げるパターンで繰り
返し丁寧にレッスン。 
又、ルンバは、6～7組のカップルに分かれ、特にルン
バ独特のフット・トウ(つま先)の使い方、ハンドの
ホールドと使い方を先にレッスン。次にオープンスタ
ンスからホッキースティック・ニューヨーク・アレ
マーナー・アンダーアームスターン・サイドバイサイ
ドの一連のプログラムレッスンを行い、次にナチョラ
ルトップ・ヒップバンツイスト･アレマーナー・サイド 
ステップ（スカラチャ）からアンダーアームツウライ 

 
 
トで終わる一連のプログラムをレッスン。 終4週目に
オープンスタンスからアンダーアームツウライトまで
繋げて通しのレッスン。 
両種目とも、手足(フット・重心の移動)の使い方・姿勢
保持(ふらつきを無くす)等が上手く出来ず、皆さん失敗
の連続であったが、大いに談笑、楽しみながら、徐々
に変な悪いダンス癖を取り除きながら前進しておりま
す。引き続き3月一杯は、両種目のマスターを目指して
何とか、1プログラムが踊れるようになろうと頑張って
います。  
 2月4日に親睦ダンスパティーの交流仲間の「瀬野の
サークル」が来訪し、当指導員による合同レッスンを
したことから、当同好会に参加したいとの申し出があ
りました。  
 興味をお持ちの方は是非一度、シャープスポーツセ
ンターに気楽にご来場頂きご見学ください。又、別途
初心者コースもご用意も検討中です。 
       

       

ダンススポーツ 
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地区役員報告     
   
      地域担当・企画担当幹事 山根 行雄        

 
 平成17年7月に地区会員制度（当初、地区会員50

名）が発足して5年が経過。今年2月末現在、地区会

員数も総会員数の約1/3、当初の2倍半に増加しまし

た。今後更なる増加が見込まれ、地区会員相互の親

睦交流と健康増進に向け、会員間の情報交換を促進

すべく、地区委員を中心に親睦OB会の開催などを通

じて情報ネット作りが大変重要な課題となります。

現在、地区委員や社友会会員が中心となり、非会員

と連携して各地区で親睦OB会開催やイベント〔ゴル

フコンペ・釣り・山登り等々〕の実施に鋭意取り組

みをお願いしています。また、地区会員様から広島

支部HPや支部会報「hibiki」などへ投稿も徐々に増

え、地方から情報発信・提供を今後大いに促進した

いと考えています。 

 

〔広島地区〕 

■本年度の第1回ゆうゆう会世話役会合（世話人：社

友会会員12名）が2月8日JALシティーで開催され、

「第7回ゆうゆう会 懇親の集い」（総会懇親会）が

オプション（野球観戦）付で9月4日実施が決定しま

した。6月と8月に世話役会合を行い、同会開催実現

に向けフォローして参ります。 

■毎月、数名の同好仲間にて魚釣りや山登りを実

施。4月には有志による花見会も開催予定です。 

■社友会メンバーが中心に10月後半「第13回シャー

プ設備OB会」を尾道・大三島地区にて「しまなみ海

道（島嶼部）」の観光を兼ねて開催を検討中です。 

 
 
 
〔山陰地区〕 

■山澤地区委員･内藤会員が幹事役となり、H22年2月

21日に米子市皆生温泉「かいけ彩朝楽」（リゾート

ホテル）に13名が集合し、『第三回社友会･山陰地区

会』を開催。大いに親睦と旧交を温めました。今後

年１回実施し、情報交換と健康増進を図ることにな

りました。（支部HPにて開催報告公開中です） 

 

〔山口地区〕 

■松田地区委員ほか3名の社友会会員の世話で「山口

シャープOB会」を3年に1回開催して居り、第1回は湯

田にて29名参加、第2回は昨年7月に下松にて58名参

加し実施した。第3回はH24年度に開催予定で、各会

員に働きかけ、更に増員すべく取り組み中。 

■会員の皆様、夫々、菜園・魚釣り・山登り、近場

のアルバイトなどで元気に活躍中です。  

 

〔岡山地区〕 

■池田地区委員を中心に地元OBの「岡山SHゴルフコ

ンペ」大会を年3回開催計画。1月には「たけべの

森」で16名が参加し第1回コンペ実施。5月に「たけ

べの森」で第2回目予定。 

■池田氏は「出前環境エコ学習教室」を昨年5回開催

し大好評で、本年も昨年並みに開催すべく鋭意取組

中です。 

 

〔四国地区〕 

■尾崎地区委員や新規加入会員を中心に、地区会員

に対し、四国シャープ勤務OB会「四国シャープOB

会」（2年に1回開催）及び各県単位のOB会への参加

を呼びかけ中。又、非社友会員様との親睦交流に努

め、広 島 支 部 へ の 参 加 打 診 や 広 島 支 部 HP や

「hibiki」への情報提供をお願いして参ります。      

 
 役員会便り  
              代表幹事 山口 春香  

 
※ 新春年賀会・・・(2010年1月21日)   

 参加者103名(社友会93名＋紅葉会10名)。 
 詳細については当紙の2～3ページ参照ください。 
 
※（本部）社友会創立30周年記念誌の発刊について 

 本部では社友会創立30周年に当たり本部、及び全

支部の参画による｢創立30周年記念誌｣発刊に向け準

備が進められています。広島支部からは中西副支部

長が支部編集委員として参画、2010年4月に完成の

予定ですのでご期待ください。 
 
※ 定期総会開催 

 2010年度定期総会を5月28日(金)に開催します。 
 本年も定期総会の時期を迎え、広島支部の会員も 

373名(3月末現在)となりました。 

 
 
昨年暮れには会員のメリットを多少とも享受すべく

皆様に会員証をお届けし、限定施設ではあります

が、サービスが少しでも安価に利用出来る様、取り

組みを始めた事をご案内いたしました。この種の取

り組みを含め、更に会の活動を活性化致したく。4月
早々には別途、総会のご案内を致しますので皆さん

奮ってご参加ください。 
 
※ 夏の懇親旅行のご案内。6月15日～16日(耶馬溪、 

 日田町並み、ハウステンボス等) 
 例年、春は日帰り、秋は一泊の懇親旅行を計画し

て参りましたが、毎年が同じ時期で例えば農繁期と

重なって参加しにくい等の意見も聞かれた事から、

本年はガラッと変えて初夏の6月にハウステンボスの

周辺を中心に一泊2日の旅行を計画してみました。 
皆さんの参加をお待ちします。 

121 単位：名

広島地区 64 山口地区 11 山陰地区 15 岡山地区 17 四国地区 14

内広島 49 内福山 15

中 国 地 区 会 員 数 合 計

グランドゴルフ 

囲碁・将棋 
  

       熱戦の連続 囲碁、将棋   
 

                   山口 春香                
 

 囲碁・将棋の3月例会は1日(月)、今回は珍しく鈴木

さんが社友会室に一番乗り、続いて由井さん、相馬さ

ん、河上さん、弓井さん、そして貫禄の杉山さん。 

 本当に一年ほど前には少ない時は2人だけで対局、と

云うこともありましたが、昨年の年初頃から徐々に上

記のメンバーが安定して参加頂き、同好会らしくなっ

てきました。 

 由井さんは現役を退き

間も無く囲碁に興味を

持ったとの事で同好会に

入って約１年、時には

“ちょっと待って～や

～”と云いながらもコツ

を掴むのが早いのか碁の

先輩を早くも手こずらせ

ている様子で、時折先輩

諸氏の“まいったな～”

とつぶやきが頻繁に聞こ

える様になってきまし

た。 

 

 
 

 

 杉山さんには私は4目置いてもまるで勝たしてもらえ

ず、相手が強すぎるのか私自身が弱すぎるの・・・？ 

 近やっぱりこの種のゲームは基礎の身についた者

がリーダーとなって皆を導いていかないといけないの

では？と悩んでいる次第。4月の新年度を向かえ心を一

新 本年も他の同好会に負けないよう頑張りましょ

う。 

ヤヤー！！ 名人戦か！！ 真剣勝負か？ 鋭い視線！！ 

  
        寒さや霜柱をものともせず活動  
 

                           水谷 正弘 
 

 1月新年は15日から活動を始めようとしましたが雨の

為中止、社友会の年賀会の翌日22日も雨の影響でグラ

ンド状態不良で中止、29日に今年始めての活動が出来

ましたが、グランドの乾きが悪く、皆さん難儀しなが

らも約2時間のプレーを楽しみました。 

 2月は5日に活動しましたが、霜が朝日で溶け出して

土が軟らかくなり、難しいコースに６人全員苦労しま

したが、濱川さん、由井さんの2人が止まりを出し、1
時間ほどで6回周り終了しました。12日は前日の雨の為

にグランド状態不良で中止。19日は朝日が注いで天気

が良かったが、活動を始める頃から粉雪が舞う天候

で、震えながら8人が参加し、小幡さん、南本さんの2
人がロングホールで止まりを出す好調ぶりで、8回コー

スをまわり終了しました。26日は雨の為中止となりま

した。 

 3月は5日が前日の雨の為グランド状態が悪く中止。

早く暖かくなって天気も良くなって欲しくなりまし

た。 
12日にはグランドは少し緩

んでいましたが、松岡さん、

奥村さんが久しぶりに参加さ

れ７人で8ホールのフルコー

スを回りました。中々止まり

が出ずセンターピンに良い音

がして当るも勢いが良くはじ

き飛ばされたりしましたが、

水谷1人が止まりをだし活動

を終えました。 

 
 
 
 

 寒い季節が過ぎ、春暖かくなり簡単な体を動かす事

を始めようとされる方は、雨降りでない限り、毎週金

曜日10時から2時間ほど3工場グランドで活動していま

すので、遠慮なくお越しください。 

 

寒さに負けず全員集合！ 

寒風なんぞ 何のその！ 寒い中でもプレーは熱く！ 
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   平成２２年度活動方針 
 

              車角 裕規 

  

   3月の例会で、22年度の活動方針について、出席され

た皆さんからご意見を頂きました。当然ながら、パソ

コンを使う目的や使用履歴の相違、所有するマシンの

違いもあって、多数となる同趣旨のご意見は少なく、

結果として従来に無い幅広いテーマでの新年度の例会

となりました。又、各同好会のホームページに対して

も、充実の為の支援要請があれば、パソコン同好会は

お手伝いを行います。特に、新たな同好会への支援を

重点的に行いますが、既存の同好会でも新担当者に変

更される場合等、同様に対応します。 

 通常の例会当日の午前に勉強会「入門者コース」を4
月度より開始します。パソコンはあるが埃を被ってい

る方を歓迎します。必要性と内容に応じ同好会メン

バーがマンツーマンで対応します。 

ご希望の方は、先ず電話でご連絡ください。 

 

 

 

●通常例会では、出席者の「疑問」に答える「相互啓

発」タイムを設定します。出席者の中で解答できな

かった場合は、次回例会の研究テーマとして運用しま

す。この場合、その内容は同好会ホームページで案内

します。 
●「体験報告」を通常例会のメニューに加えます。参加 

者が体験したトラブルや、その解決した手段などを報

告していただきます。また、同様の体験事例があり異

なる解決手段を体験した出席者がある場合は、追加で

報告いただき併せてホームページで案内します。 
●パソコン関連情報の紹介、｢面白ソフトウェア｣の紹介

と、操作実践などの従来よりの踏襲テーマでの例会運

用は継続します。              
●4月度例会以降の年度例会日程は,ホームページに掲載

しています。 
 ｢パソコンともっともっと楽しく付き合う｣ 

   がパソコン同好会のテーマです。 

パソコン 

       

       
  何事も一日にしてならず 

  足を運ぶ努力の積み重ねで達成！ 
      

                   中西 康憲 

 

●冬の白川郷撮影会 
 予てより、予約のなかなか取れない合掌造り集落白
川郷で宿泊と郷土料理を味わい、更に豪雪に埋もれた
合掌つくり集落での夜は、観光客が帰った後は、ライ
トアップの終了までゆっくり・たっぷり撮影が出来る
と期待して出掛けました。 
 今回の撮影会は平成22年2月14日～15日に｢ＮＰＯ法
人 フォトカルチャー倶楽部｣主催の撮影会にWEB会員
の資格で写そう会の撮影会として参加致しました。14
日の早朝、山陽道小谷ＳＡよりバスに乗り一路白川郷
に向けて出発。現地に近づくにつれ景色が雪景色に変
り、期待に胸弾むひと時ではありましたが、15時頃、
予定より早く白川郷に着くと、思ったより雪が少なく
加えて防寒対策の着衣と足や腰などにはカイロを準備
したものの気温もあまり低くなく、汗を搔きながらの
撮影となった。又、ライトアップ撮影では、白川郷合
掌造り集落全体が見渡せる展望台からの撮影は混み
合って撮影時間が取れないとの理由から、翌朝に撮影
時間が設定されていた。現地到着後、一旦民宿に入り
荷物を整理し各自思い思いのポイントに出掛けて撮影
を始めました。19時30分ライトアップ終了。各自民宿
に戻り郷土料理に舌鼓を打ちながら夜の白川郷の撮影
に話が弾む。しかしながら、食事を終えて集落に出て
みると、明かりが無い闇夜で撮影は断念。翌早朝の合
掌集落撮影に期待して早々に就寝した。 
 翌朝は夜明け前から小雪舞い散る空模様
で、合掌集落が白くなるほど降ってくれと祈
りながら撮影準備を始める。9時には白川郷
の集落全体が見渡せる展望台からの撮影が計
画されているので、それまでの2～3時間は各
自思い思いのポイントに出掛けて撮影しまし
た。展望台からの撮影終了後、再び集落に戻
り昼食までの自由時間は集落内を散策しなが
らの撮影。いつしか今朝方からの小雪も止み 

 

 

青空がのぞいたり小雨まじりの雪になったりと、なん
となく消化不良気味の撮影会でありました。 
 白川郷の民宿にはツアー客専門の民宿と個人客専門
の民宿が在る事を宿泊した民宿の女将から知らされ、
次回は写そう会単独での撮影会を行いリベンジを図る
つもりでおります。 

 

●だるま朝日撮影会 
 4月の撮影会を3月19日に早め、岡山県邑久町の虫明
湾にてダルマ朝日の撮影会を8名の参加で行った。 
当日は好天に恵まれたにもかかわらず日の出頃になっ
て東の空が黒い雲に覆われ、ダルマ朝日どころかまと
もに朝日が見れないという残念な結果に終わりまし
た。 
そこで3月22日、リベンジとばかりに有志4名で再度虫
明湾のダルマ朝日撮影行を敢行。      、   
この日も好天に恵まれたとは言うものの、東方の空は
霞がかったはっきりしない空模様で、また今日も駄目
かと思っていたところ、6時4分にミルク色の海上に赤
い朝日が頭を出し、みるみる内にご覧のような見事な
だるま朝日が現れました。その間アッと云う間でした
が、その美しくも荘厳な様に大いに感動しました。 
 この撮影会実施に際しては、まず撮影場所の下調べ
に何人ものメンバーが現地に出向き場所探しをしまし
た。写真のみならず何事を行うにも一日にして成ら
ず、何度も足を運び努力を重ねることで物事を成し遂
げる、教えられる一日でありました。 

だるま朝日の撮影に成功 合掌集落の前で 

ものづくり 

釣り 

 

       自力で門松を作ります！                  
 

                   梅田 正明 
 

 1月は年始で、又、寒い季節でもあり、休会としまし

たが、2月、3月は平常どおり月4回の活動を続けまし

た。会員はそれぞれに実用品を中心とした独自なもの

を完成させ、身近に活用しているところです。 
 2～3月の会員の作品は、日本蜜蜂の巣箱、額縁各

種、ラック、ドラム缶利用のバーベキューコンロ、エ

アコン室外機の屋根、ラティス、すずり箱、小箱、水

槽の蓋、まな板、踏み台等です。 

 特に、日本蜜蜂に興味を持ち飼育の準備を進めてい

る人も居り、ゆくゆくは「日本みつばち同好会」をつ

くろうか・・！と、冗談話を言い合ってるところです。 
更に額縁製作も人気があり、3名が自分用に或いは人に

頼まれて製作しました。 

 

 

 

 又、工房の環境改善を図るため、自力で集中集塵装

置を設置しました。建物の外に集塵機室を作り、各機

械と集塵機をホースとパイプで配管し、カンナクズや

ノコクズを集塵するものです。これで工房の粉塵は格

段に少なくなり、快適な作業ができるようになりまし

た。 
 番外編では、ものづくり同好会の派生イベントとし

て、昨年末、有志により恒例の「門松づくり＆しめ縄

づくり＆昼食会」を行いました。今回で5回目であり、

その経験を生かして、門松班、しめ縄班、調理班に分

かれて手際よく作業し、有意義な一日を過ごすと共

に、迎春用に見栄えのいい作品を持ち帰りました。 

(シャープ社友会広島支部ホームページの「談話室」参

照ください。) 

  

       太刀魚狙いがメバルに！ 
 

     川田 正勝 
 

☆ 釣行日：1月19日  ・対象魚:太刀魚・メバル 

  ・行き先:蒲刈沖  ・参加者:10名 
今回新入会員の平田さんが参加しました。釣りが大

好きで月に3回は釣行しているそうで、主に山陰浜田で

の烏賊釣りが多いとのことです。今年初めての釣行

で、当初は1月5日に行く予定でしたが天気が悪く19日
になりました。 
 狙いは太刀魚ですが船が出航すると直ぐに船長から

先週までは太刀魚の食いは良かったが今週食いが悪い

ので、今日はメバル釣りにしますと言われガッカリで

した。 
 メバルはまあまあ釣れましたが狙いの太刀魚は余り

釣れず残念でした。今年の太刀魚は釣れる期間が短か 

 

 

かったそうで次回を楽しみにしたいと思います。 
 
☆ 釣行日: 2月19日   ・対象魚：メバル 

 ・行き先：厳島沖 ・参加者：11名 
メバルがよく釣れだしたとの情報で今回はメバル狙

いにしました。メバルは春告げ魚と言われ2月から4月
にかけてよく釣れます。また食べても美味しい時期

で、大きな物は刺身が美味しく、塩焼き・煮付けも良

く、小さい物は唐揚げでも美味しく、スーパーでは15
ｃｍ位のサイズで300円もする高級魚です。 

船釣りはサビキ釣りが主で、夜釣りでは青虫、昼間

は白魚やサビキで釣ります。 
大きい物は27cm位あり引きが強く釣り応えがあり釣り

の醍醐味が堪能でき、今回は大小合わせて20匹程の釣

果で楽しい一日となりました。 

太刀魚でーす！ 大物？？メバルだー！ メバル釣ったぞー！ 

 屋外の集塵機室 屋内集塵配管 

写そう会 

｢門松｣つくりの匠たち 
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『倉橋火山 登山』 
 

              山根 行雄 
 

 1月26日(火) 晴天の下、倉橋島の白砂青松の浜辺

「桂浜」の背後に聳える「倉橋火山」を目指して、山歩

会総勢17名(男15、女2、内初参加1名)音戸の瀬戸駐車場

に9時45分に集合、音戸大橋・宇和木トンネル経由し

「桂浜温泉会館駐車場」へ到着。 

 ストレッチ体操後の10時45分に登山開始、急坂の登

山口より、倉橋八十八箇所石仏の道案内の標識に沿って

80番石仏より墓地、竹林帯、横木の階段道を通り三角錐

の大石の横(73番石仏)辺りからの急な坂道を登った所で

小休止。次は階段道と尾根道が続く厳しい行程を背後の

海の展望で疲れを癒しながら、さらに高所へと進み71
番･70番･69番石仏過ぎた所で再度の小休憩。雄大な四

国方面の山並を垣間みて、

鞍部の東屋がある駐車場へ

11時50分頃到着し小休憩。 

 さらに北側の階段道を登

り、東屋展望台に到着。素

晴らしい展望を眺め記念写

真を撮り、後火山山頂の三

角点(456ｍ)へ向かうが展

望無く早々に引返し、途中

の展望岩から鹿島大橋・鹿

島の展望を楽しみ東屋展望

台へ戻った。 

 

 

 

 

 

 

ここで全員で昼食を取りながら、眼下に広がる瀬戸内海

の雄大な多島美を満喫する。 

 13時10分頃鞍部へ下り、駐車場からは火山山頂を目指

して、急で滑りやすい階段道を慎重に登り、山頂大岩の南

側広場に到着、さらにロープを伝い一番上の大岩山頂

(408ｍ)まで登り全員で記念撮影後、直下の大岩へも登り

全員で記念撮影。晴天の下で眼下に広がる群青の海と

360度の大展望で、遠くに四国・山口（周防大島）西に鹿

島大橋・鹿島、前面に光り輝く桂浜の海、北に白い早瀬大

橋が架かる江能音倉の天下一品の絶景を暫し大眺望に皆

さん大満足。 14時頃下山開始し温泉館駐車場へ15時半

頃無事到着、同館で飲茶し16時に現地にて解散. 

 

  

 山登りにチャレンジ！ 

    山頂に登った気分は 高！ 
 

                                        小森山 光朗 
 

 今回は、地元の「八本松八十八石仏めぐりコース」の

あるこう会に参加しましたので、感想を述べたいと思い

ます。あるこう会に入会し早1年が過ぎました。この会

の特徴として、足が速い人でも遅い人でも自分のペース

で歩ける所が魅力の一つです。また、月2回の例会があ

りますが、行く先々での買い物も大いに気に入っていま

す。 

 今回は2月20日参加者40名が9時に石仏1番に集合、八

本松八十八石仏保存会の西田会長から石仏の謂れについ

て詳しく説明を頂き、それを参考に石仏見学しました。 

 その後、ストレッチをし 初に里コース石仏85番から

の逆回りコースでスタートした。コースの途中には横断

歩道の無い国道486を左右十分確認しながら渡っていく

所もあり注意が必要です。行程の3分の1が過ぎた頃昼に

なり、ウッドハウスにて昼食としました。メニューは

「シーフードピラフ」で具も大きく量もあり大変美味し

く頂きました。 
  昼食タイムを過ぎ後半のコース

に進み、小幡さんのおばあさん寄

進の石仏52番をお参りした。 
 後半の途中から山コースを参加

者40名の内26名が挑戦。 初は

軽い気持ちで登っていましたが、

途中から急な坂ありフウフウと息

を切らしながら607ｍの曽場ケ城

山頂を目指しました。山頂からの

眺めは 高で幸せな気持ちを満喫

した。下りになりまたまた急な坂

を滑らないように細心の注意をし 

 

 

 

 

ながら下山しました。 

 昔の人はよくこのような急斜面に石仏を担ぎ上げ奉納

したなあと感心のしっぱなしでした。森林浴でオゾン

いっぱい、スリルいっぱいの石仏巡りはこうして無事終

わり、今回も楽しいあるこう会でした。 
後にあるこう会は適度の運動にもなり、知らない土

地に行き色々見聞も広められるし、皆さんとワイワイ

しゃべりながら日ごろの鬱積を晴らす為にもこの会に参

加することの喜びです。 
尚、他の例会の情報は、社友会ホームページのあるこ

う会の欄をご覧ください。 
 

 1月：福山草戸稲荷神社初詣コース。 

 2月：広島市植物公園＆佐伯運動公園コース 

    八本松八十八石仏めぐりコース。  

 3月：大芝島一周コース。高根島一周コース。 

あるこう会 

    
                   
  

   温泉大好き日本人！ 
 

                    松岡 良明  
 

平成あそび隊は、春を先取りし2月28日(日)に湯来温

泉・湯来ロッジの温泉を楽しんだ。 
 天候が不順な時期で、当日は空模様を心配したが好天

に恵まれ9時に集合し予定時刻に出発した。志和ICより

五日市ICを経由するコースで、山陽自動車道は車もまば

らで快調に走る。今回は、あるこう会の代表メンバーも

同行して、11名の参加で車2台でのドライブ、途中、砂

谷（さごたに）牧場の見学をした。                                 
高橋営業課長さんの説明では、敷地の広さは広島市民球

場10個分との事で広大である。近年の牛乳業界の厳しさ

はここ砂谷牧場でもひしひしと感じているようだ。宅配

区域を広げたいがコストが掛かり難しいとの事。その

後、砂谷牧場の工場会議室

で、牛乳・コーヒー牛乳を

試飲させて頂いたが、スー

パーで求めるものよりも味

が濃く違うと感じながら飲

みました。試飲が終わって

湯来ロッジに移動し約20分
程度で到着。さすが日曜日

とリニュウアルオープンで

駐車場は満車だったがなん

とか止める事が出来た。湯

来ロッジに到着したのは12
時過ぎで食事の前に温泉に

入る事にした。 

 

 

 

 

昨年11月にリニュウアルしたばかりで何もかも新しく気

持ちが良く、レストランも広く綺麗で従業員もテキパキ

と働く振る舞いは良かった。 
風呂は明るく・広く・清潔感があって、ゆったりと湯船

につかり日頃の疲れがとれた。入浴客がここも多いが41
度の湯温は快適だ。そして、手足は思う存分伸ばせ快適

そのものでやっぱり風呂は大きいのに限る。これは癖に

なりそうだ・・・・!!   
                           
 日本人の風呂好きは今に始まったものではない、よっ

しゃ、3月も温泉だぁ！！！、 
 
  何処にしようかな・・「お楽しみに」 

 

  

 第46回3月大会 

  川股幸雄さんが好成績で優勝 
  

                   牛田 晴雄 
 

 3月大会は3月13日(土)10時より賀茂ボールで開催しま

した。ボウリング同好会も46回目を迎え会員一同元気に

大盛況で今年度 後の大会を実施し日頃の練習の成果を

披露いたしました。 
 大会参加者25名(社友会16名、紅葉会2名、招待会員7
名)の参加で大いに盛り上がり楽しく１日を過ごすこと

が出来た。競技ルールは3ゲーム合計得点で競った。 
 成績結果は(優勝)川股幸雄さん668点,(準優勝)勝山秀

子さん613点,(第三位)勝山敏治

さん605点、の優秀な成績を収

めた。尚4位は僅差3点の602点
でリーダーの細井博文さんが続

きました。今回は勝山さんご夫

妻で準優勝と3位を獲得され表

彰式で大きな賞賛が贈られた。

又ハイゲーム賞は、男子の部が

川股幸雄さんの226点、女子の

部は和田清子さんの172点、ノー

ミス賞は川股さん･喜田さん･村上 

 
 
 
 

さんの3名が達成しあと一歩で達成という方が数名おら

れました。 
3月大会参加者全員の熱意と盛り上がりで、本年度の有

終の美を飾ることが出来、4月から新年度が始まり技術

向上に向け全員頑張ろうと誓い終了した。 
 ☆上位6位までの成績(3ｹﾞｰﾑ合計HDCP含む）〕敬称略  
 1位 川股幸雄 668点  2位 勝山秀子 613点  

  3位 勝山敏治 605点 4位 細井博文 602点 

  5位 喜田栄禧 592点  6位 和田清子 574点 

ボウリング 

急な登りもなんのその？ 全員元気に登頂！ 

   風呂上り湯来ロッジ温泉館前で 

  ユニホームが出来ました！ 
第3位  優 勝  準優勝 

勝山さん  川股さん  勝山さん 

平成あそび隊 

倉橋火山 山頂の大岩に登頂  後火山展望台前  

山歩会 

 牧草の上で、全員の記念写真 
左端が砂谷牧場の高橋営業課長さん 
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『倉橋火山 登山』 
 

              山根 行雄 
 

 1月26日(火) 晴天の下、倉橋島の白砂青松の浜辺

「桂浜」の背後に聳える「倉橋火山」を目指して、山歩

会総勢17名(男15、女2、内初参加1名)音戸の瀬戸駐車場

に9時45分に集合、音戸大橋・宇和木トンネル経由し

「桂浜温泉会館駐車場」へ到着。 

 ストレッチ体操後の10時45分に登山開始、急坂の登

山口より、倉橋八十八箇所石仏の道案内の標識に沿って

80番石仏より墓地、竹林帯、横木の階段道を通り三角錐

の大石の横(73番石仏)辺りからの急な坂道を登った所で

小休止。次は階段道と尾根道が続く厳しい行程を背後の

海の展望で疲れを癒しながら、さらに高所へと進み71
番･70番･69番石仏過ぎた所で再度の小休憩。雄大な四

国方面の山並を垣間みて、

鞍部の東屋がある駐車場へ

11時50分頃到着し小休憩。 

 さらに北側の階段道を登

り、東屋展望台に到着。素

晴らしい展望を眺め記念写

真を撮り、後火山山頂の三

角点(456ｍ)へ向かうが展

望無く早々に引返し、途中

の展望岩から鹿島大橋・鹿

島の展望を楽しみ東屋展望

台へ戻った。 

 

 

 

 

 

 

ここで全員で昼食を取りながら、眼下に広がる瀬戸内海

の雄大な多島美を満喫する。 

 13時10分頃鞍部へ下り、駐車場からは火山山頂を目指

して、急で滑りやすい階段道を慎重に登り、山頂大岩の南

側広場に到着、さらにロープを伝い一番上の大岩山頂

(408ｍ)まで登り全員で記念撮影後、直下の大岩へも登り

全員で記念撮影。晴天の下で眼下に広がる群青の海と

360度の大展望で、遠くに四国・山口（周防大島）西に鹿

島大橋・鹿島、前面に光り輝く桂浜の海、北に白い早瀬大

橋が架かる江能音倉の天下一品の絶景を暫し大眺望に皆

さん大満足。 14時頃下山開始し温泉館駐車場へ15時半

頃無事到着、同館で飲茶し16時に現地にて解散. 

 

  

 山登りにチャレンジ！ 

    山頂に登った気分は 高！ 
 

                                        小森山 光朗 
 

 今回は、地元の「八本松八十八石仏めぐりコース」の

あるこう会に参加しましたので、感想を述べたいと思い

ます。あるこう会に入会し早1年が過ぎました。この会

の特徴として、足が速い人でも遅い人でも自分のペース

で歩ける所が魅力の一つです。また、月2回の例会があ

りますが、行く先々での買い物も大いに気に入っていま

す。 

 今回は2月20日参加者40名が9時に石仏1番に集合、八

本松八十八石仏保存会の西田会長から石仏の謂れについ

て詳しく説明を頂き、それを参考に石仏見学しました。 

 その後、ストレッチをし 初に里コース石仏85番から

の逆回りコースでスタートした。コースの途中には横断

歩道の無い国道486を左右十分確認しながら渡っていく

所もあり注意が必要です。行程の3分の1が過ぎた頃昼に

なり、ウッドハウスにて昼食としました。メニューは

「シーフードピラフ」で具も大きく量もあり大変美味し

く頂きました。 
  昼食タイムを過ぎ後半のコース

に進み、小幡さんのおばあさん寄

進の石仏52番をお参りした。 
 後半の途中から山コースを参加

者40名の内26名が挑戦。 初は

軽い気持ちで登っていましたが、

途中から急な坂ありフウフウと息

を切らしながら607ｍの曽場ケ城

山頂を目指しました。山頂からの

眺めは 高で幸せな気持ちを満喫

した。下りになりまたまた急な坂

を滑らないように細心の注意をし 

 

 

 

 

ながら下山しました。 

 昔の人はよくこのような急斜面に石仏を担ぎ上げ奉納

したなあと感心のしっぱなしでした。森林浴でオゾン

いっぱい、スリルいっぱいの石仏巡りはこうして無事終

わり、今回も楽しいあるこう会でした。 
後にあるこう会は適度の運動にもなり、知らない土

地に行き色々見聞も広められるし、皆さんとワイワイ

しゃべりながら日ごろの鬱積を晴らす為にもこの会に参

加することの喜びです。 
尚、他の例会の情報は、社友会ホームページのあるこ

う会の欄をご覧ください。 
 

 1月：福山草戸稲荷神社初詣コース。 

 2月：広島市植物公園＆佐伯運動公園コース 

    八本松八十八石仏めぐりコース。  

 3月：大芝島一周コース。高根島一周コース。 

あるこう会 

    
                   
  

   温泉大好き日本人！ 
 

                    松岡 良明  
 

平成あそび隊は、春を先取りし2月28日(日)に湯来温

泉・湯来ロッジの温泉を楽しんだ。 
 天候が不順な時期で、当日は空模様を心配したが好天

に恵まれ9時に集合し予定時刻に出発した。志和ICより

五日市ICを経由するコースで、山陽自動車道は車もまば

らで快調に走る。今回は、あるこう会の代表メンバーも

同行して、11名の参加で車2台でのドライブ、途中、砂

谷（さごたに）牧場の見学をした。                                 
高橋営業課長さんの説明では、敷地の広さは広島市民球

場10個分との事で広大である。近年の牛乳業界の厳しさ

はここ砂谷牧場でもひしひしと感じているようだ。宅配

区域を広げたいがコストが掛かり難しいとの事。その

後、砂谷牧場の工場会議室

で、牛乳・コーヒー牛乳を

試飲させて頂いたが、スー

パーで求めるものよりも味

が濃く違うと感じながら飲

みました。試飲が終わって

湯来ロッジに移動し約20分
程度で到着。さすが日曜日

とリニュウアルオープンで

駐車場は満車だったがなん

とか止める事が出来た。湯

来ロッジに到着したのは12
時過ぎで食事の前に温泉に

入る事にした。 

 

 

 

 

昨年11月にリニュウアルしたばかりで何もかも新しく気

持ちが良く、レストランも広く綺麗で従業員もテキパキ

と働く振る舞いは良かった。 
風呂は明るく・広く・清潔感があって、ゆったりと湯船

につかり日頃の疲れがとれた。入浴客がここも多いが41
度の湯温は快適だ。そして、手足は思う存分伸ばせ快適

そのものでやっぱり風呂は大きいのに限る。これは癖に

なりそうだ・・・・!!   
                           
 日本人の風呂好きは今に始まったものではない、よっ

しゃ、3月も温泉だぁ！！！、 
 
  何処にしようかな・・「お楽しみに」 

 

  

 第46回3月大会 

  川股幸雄さんが好成績で優勝 
  

                   牛田 晴雄 
 

 3月大会は3月13日(土)10時より賀茂ボールで開催しま

した。ボウリング同好会も46回目を迎え会員一同元気に

大盛況で今年度 後の大会を実施し日頃の練習の成果を

披露いたしました。 
 大会参加者25名(社友会16名、紅葉会2名、招待会員7
名)の参加で大いに盛り上がり楽しく１日を過ごすこと

が出来た。競技ルールは3ゲーム合計得点で競った。 
 成績結果は(優勝)川股幸雄さん668点,(準優勝)勝山秀

子さん613点,(第三位)勝山敏治

さん605点、の優秀な成績を収

めた。尚4位は僅差3点の602点
でリーダーの細井博文さんが続

きました。今回は勝山さんご夫

妻で準優勝と3位を獲得され表

彰式で大きな賞賛が贈られた。

又ハイゲーム賞は、男子の部が

川股幸雄さんの226点、女子の

部は和田清子さんの172点、ノー

ミス賞は川股さん･喜田さん･村上 

 
 
 
 

さんの3名が達成しあと一歩で達成という方が数名おら

れました。 
3月大会参加者全員の熱意と盛り上がりで、本年度の有

終の美を飾ることが出来、4月から新年度が始まり技術

向上に向け全員頑張ろうと誓い終了した。 
 ☆上位6位までの成績(3ｹﾞｰﾑ合計HDCP含む）〕敬称略  
 1位 川股幸雄 668点  2位 勝山秀子 613点  

  3位 勝山敏治 605点 4位 細井博文 602点 

  5位 喜田栄禧 592点  6位 和田清子 574点 

ボウリング 

急な登りもなんのその？ 全員元気に登頂！ 

   風呂上り湯来ロッジ温泉館前で 

  ユニホームが出来ました！ 
第3位  優 勝  準優勝 

勝山さん  川股さん  勝山さん 

平成あそび隊 

倉橋火山 山頂の大岩に登頂  後火山展望台前  

山歩会 

 牧草の上で、全員の記念写真 
左端が砂谷牧場の高橋営業課長さん 
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   平成２２年度活動方針 
 

              車角 裕規 

  

   3月の例会で、22年度の活動方針について、出席され

た皆さんからご意見を頂きました。当然ながら、パソ

コンを使う目的や使用履歴の相違、所有するマシンの

違いもあって、多数となる同趣旨のご意見は少なく、

結果として従来に無い幅広いテーマでの新年度の例会

となりました。又、各同好会のホームページに対して

も、充実の為の支援要請があれば、パソコン同好会は

お手伝いを行います。特に、新たな同好会への支援を

重点的に行いますが、既存の同好会でも新担当者に変

更される場合等、同様に対応します。 

 通常の例会当日の午前に勉強会「入門者コース」を4
月度より開始します。パソコンはあるが埃を被ってい

る方を歓迎します。必要性と内容に応じ同好会メン

バーがマンツーマンで対応します。 

ご希望の方は、先ず電話でご連絡ください。 

 

 

 

●通常例会では、出席者の「疑問」に答える「相互啓

発」タイムを設定します。出席者の中で解答できな

かった場合は、次回例会の研究テーマとして運用しま

す。この場合、その内容は同好会ホームページで案内

します。 
●「体験報告」を通常例会のメニューに加えます。参加 

者が体験したトラブルや、その解決した手段などを報

告していただきます。また、同様の体験事例があり異

なる解決手段を体験した出席者がある場合は、追加で

報告いただき併せてホームページで案内します。 
●パソコン関連情報の紹介、｢面白ソフトウェア｣の紹介

と、操作実践などの従来よりの踏襲テーマでの例会運

用は継続します。              
●4月度例会以降の年度例会日程は,ホームページに掲載

しています。 
 ｢パソコンともっともっと楽しく付き合う｣ 

   がパソコン同好会のテーマです。 

パソコン 

       

       
  何事も一日にしてならず 

  足を運ぶ努力の積み重ねで達成！ 
      

                   中西 康憲 

 

●冬の白川郷撮影会 
 予てより、予約のなかなか取れない合掌造り集落白
川郷で宿泊と郷土料理を味わい、更に豪雪に埋もれた
合掌つくり集落での夜は、観光客が帰った後は、ライ
トアップの終了までゆっくり・たっぷり撮影が出来る
と期待して出掛けました。 
 今回の撮影会は平成22年2月14日～15日に｢ＮＰＯ法
人 フォトカルチャー倶楽部｣主催の撮影会にWEB会員
の資格で写そう会の撮影会として参加致しました。14
日の早朝、山陽道小谷ＳＡよりバスに乗り一路白川郷
に向けて出発。現地に近づくにつれ景色が雪景色に変
り、期待に胸弾むひと時ではありましたが、15時頃、
予定より早く白川郷に着くと、思ったより雪が少なく
加えて防寒対策の着衣と足や腰などにはカイロを準備
したものの気温もあまり低くなく、汗を搔きながらの
撮影となった。又、ライトアップ撮影では、白川郷合
掌造り集落全体が見渡せる展望台からの撮影は混み
合って撮影時間が取れないとの理由から、翌朝に撮影
時間が設定されていた。現地到着後、一旦民宿に入り
荷物を整理し各自思い思いのポイントに出掛けて撮影
を始めました。19時30分ライトアップ終了。各自民宿
に戻り郷土料理に舌鼓を打ちながら夜の白川郷の撮影
に話が弾む。しかしながら、食事を終えて集落に出て
みると、明かりが無い闇夜で撮影は断念。翌早朝の合
掌集落撮影に期待して早々に就寝した。 
 翌朝は夜明け前から小雪舞い散る空模様
で、合掌集落が白くなるほど降ってくれと祈
りながら撮影準備を始める。9時には白川郷
の集落全体が見渡せる展望台からの撮影が計
画されているので、それまでの2～3時間は各
自思い思いのポイントに出掛けて撮影しまし
た。展望台からの撮影終了後、再び集落に戻
り昼食までの自由時間は集落内を散策しなが
らの撮影。いつしか今朝方からの小雪も止み 

 

 

青空がのぞいたり小雨まじりの雪になったりと、なん
となく消化不良気味の撮影会でありました。 
 白川郷の民宿にはツアー客専門の民宿と個人客専門
の民宿が在る事を宿泊した民宿の女将から知らされ、
次回は写そう会単独での撮影会を行いリベンジを図る
つもりでおります。 

 

●だるま朝日撮影会 
 4月の撮影会を3月19日に早め、岡山県邑久町の虫明
湾にてダルマ朝日の撮影会を8名の参加で行った。 
当日は好天に恵まれたにもかかわらず日の出頃になっ
て東の空が黒い雲に覆われ、ダルマ朝日どころかまと
もに朝日が見れないという残念な結果に終わりまし
た。 
そこで3月22日、リベンジとばかりに有志4名で再度虫
明湾のダルマ朝日撮影行を敢行。      、   
この日も好天に恵まれたとは言うものの、東方の空は
霞がかったはっきりしない空模様で、また今日も駄目
かと思っていたところ、6時4分にミルク色の海上に赤
い朝日が頭を出し、みるみる内にご覧のような見事な
だるま朝日が現れました。その間アッと云う間でした
が、その美しくも荘厳な様に大いに感動しました。 
 この撮影会実施に際しては、まず撮影場所の下調べ
に何人ものメンバーが現地に出向き場所探しをしまし
た。写真のみならず何事を行うにも一日にして成ら
ず、何度も足を運び努力を重ねることで物事を成し遂
げる、教えられる一日でありました。 

だるま朝日の撮影に成功 合掌集落の前で 

ものづくり 

釣り 

 

       自力で門松を作ります！                  
 

                   梅田 正明 
 

 1月は年始で、又、寒い季節でもあり、休会としまし

たが、2月、3月は平常どおり月4回の活動を続けまし

た。会員はそれぞれに実用品を中心とした独自なもの

を完成させ、身近に活用しているところです。 
 2～3月の会員の作品は、日本蜜蜂の巣箱、額縁各

種、ラック、ドラム缶利用のバーベキューコンロ、エ

アコン室外機の屋根、ラティス、すずり箱、小箱、水

槽の蓋、まな板、踏み台等です。 

 特に、日本蜜蜂に興味を持ち飼育の準備を進めてい

る人も居り、ゆくゆくは「日本みつばち同好会」をつ

くろうか・・！と、冗談話を言い合ってるところです。 
更に額縁製作も人気があり、3名が自分用に或いは人に

頼まれて製作しました。 

 

 

 

 又、工房の環境改善を図るため、自力で集中集塵装

置を設置しました。建物の外に集塵機室を作り、各機

械と集塵機をホースとパイプで配管し、カンナクズや

ノコクズを集塵するものです。これで工房の粉塵は格

段に少なくなり、快適な作業ができるようになりまし

た。 
 番外編では、ものづくり同好会の派生イベントとし

て、昨年末、有志により恒例の「門松づくり＆しめ縄

づくり＆昼食会」を行いました。今回で5回目であり、

その経験を生かして、門松班、しめ縄班、調理班に分

かれて手際よく作業し、有意義な一日を過ごすと共

に、迎春用に見栄えのいい作品を持ち帰りました。 

(シャープ社友会広島支部ホームページの「談話室」参

照ください。) 

  

       太刀魚狙いがメバルに！ 
 

     川田 正勝 
 

☆ 釣行日：1月19日  ・対象魚:太刀魚・メバル 

  ・行き先:蒲刈沖  ・参加者:10名 
今回新入会員の平田さんが参加しました。釣りが大

好きで月に3回は釣行しているそうで、主に山陰浜田で

の烏賊釣りが多いとのことです。今年初めての釣行

で、当初は1月5日に行く予定でしたが天気が悪く19日
になりました。 
 狙いは太刀魚ですが船が出航すると直ぐに船長から

先週までは太刀魚の食いは良かったが今週食いが悪い

ので、今日はメバル釣りにしますと言われガッカリで

した。 
 メバルはまあまあ釣れましたが狙いの太刀魚は余り

釣れず残念でした。今年の太刀魚は釣れる期間が短か 

 

 

かったそうで次回を楽しみにしたいと思います。 
 
☆ 釣行日: 2月19日   ・対象魚：メバル 

 ・行き先：厳島沖 ・参加者：11名 
メバルがよく釣れだしたとの情報で今回はメバル狙

いにしました。メバルは春告げ魚と言われ2月から4月
にかけてよく釣れます。また食べても美味しい時期

で、大きな物は刺身が美味しく、塩焼き・煮付けも良

く、小さい物は唐揚げでも美味しく、スーパーでは15
ｃｍ位のサイズで300円もする高級魚です。 

船釣りはサビキ釣りが主で、夜釣りでは青虫、昼間

は白魚やサビキで釣ります。 
大きい物は27cm位あり引きが強く釣り応えがあり釣り

の醍醐味が堪能でき、今回は大小合わせて20匹程の釣

果で楽しい一日となりました。 

太刀魚でーす！ 大物？？メバルだー！ メバル釣ったぞー！ 

 屋外の集塵機室 屋内集塵配管 

写そう会 

｢門松｣つくりの匠たち 
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地区役員報告     
   
      地域担当・企画担当幹事 山根 行雄        

 
 平成17年7月に地区会員制度（当初、地区会員50

名）が発足して5年が経過。今年2月末現在、地区会

員数も総会員数の約1/3、当初の2倍半に増加しまし

た。今後更なる増加が見込まれ、地区会員相互の親

睦交流と健康増進に向け、会員間の情報交換を促進

すべく、地区委員を中心に親睦OB会の開催などを通

じて情報ネット作りが大変重要な課題となります。

現在、地区委員や社友会会員が中心となり、非会員

と連携して各地区で親睦OB会開催やイベント〔ゴル

フコンペ・釣り・山登り等々〕の実施に鋭意取り組

みをお願いしています。また、地区会員様から広島

支部HPや支部会報「hibiki」などへ投稿も徐々に増

え、地方から情報発信・提供を今後大いに促進した

いと考えています。 

 

〔広島地区〕 

■本年度の第1回ゆうゆう会世話役会合（世話人：社

友会会員12名）が2月8日JALシティーで開催され、

「第7回ゆうゆう会 懇親の集い」（総会懇親会）が

オプション（野球観戦）付で9月4日実施が決定しま

した。6月と8月に世話役会合を行い、同会開催実現

に向けフォローして参ります。 

■毎月、数名の同好仲間にて魚釣りや山登りを実

施。4月には有志による花見会も開催予定です。 

■社友会メンバーが中心に10月後半「第13回シャー

プ設備OB会」を尾道・大三島地区にて「しまなみ海

道（島嶼部）」の観光を兼ねて開催を検討中です。 

 
 
 
〔山陰地区〕 

■山澤地区委員･内藤会員が幹事役となり、H22年2月

21日に米子市皆生温泉「かいけ彩朝楽」（リゾート

ホテル）に13名が集合し、『第三回社友会･山陰地区

会』を開催。大いに親睦と旧交を温めました。今後

年１回実施し、情報交換と健康増進を図ることにな

りました。（支部HPにて開催報告公開中です） 

 

〔山口地区〕 

■松田地区委員ほか3名の社友会会員の世話で「山口

シャープOB会」を3年に1回開催して居り、第1回は湯

田にて29名参加、第2回は昨年7月に下松にて58名参

加し実施した。第3回はH24年度に開催予定で、各会

員に働きかけ、更に増員すべく取り組み中。 

■会員の皆様、夫々、菜園・魚釣り・山登り、近場

のアルバイトなどで元気に活躍中です。  

 

〔岡山地区〕 

■池田地区委員を中心に地元OBの「岡山SHゴルフコ

ンペ」大会を年3回開催計画。1月には「たけべの

森」で16名が参加し第1回コンペ実施。5月に「たけ

べの森」で第2回目予定。 

■池田氏は「出前環境エコ学習教室」を昨年5回開催

し大好評で、本年も昨年並みに開催すべく鋭意取組

中です。 

 

〔四国地区〕 

■尾崎地区委員や新規加入会員を中心に、地区会員

に対し、四国シャープ勤務OB会「四国シャープOB

会」（2年に1回開催）及び各県単位のOB会への参加

を呼びかけ中。又、非社友会員様との親睦交流に努

め、広 島 支 部 へ の 参 加 打 診 や 広 島 支 部 HP や

「hibiki」への情報提供をお願いして参ります。      

 
 役員会便り  
              代表幹事 山口 春香  

 
※ 新春年賀会・・・(2010年1月21日)   

 参加者103名(社友会93名＋紅葉会10名)。 
 詳細については当紙の2～3ページ参照ください。 
 
※（本部）社友会創立30周年記念誌の発刊について 

 本部では社友会創立30周年に当たり本部、及び全

支部の参画による｢創立30周年記念誌｣発刊に向け準

備が進められています。広島支部からは中西副支部

長が支部編集委員として参画、2010年4月に完成の

予定ですのでご期待ください。 
 
※ 定期総会開催 

 2010年度定期総会を5月28日(金)に開催します。 
 本年も定期総会の時期を迎え、広島支部の会員も 

373名(3月末現在)となりました。 

 
 
昨年暮れには会員のメリットを多少とも享受すべく

皆様に会員証をお届けし、限定施設ではあります

が、サービスが少しでも安価に利用出来る様、取り

組みを始めた事をご案内いたしました。この種の取

り組みを含め、更に会の活動を活性化致したく。4月
早々には別途、総会のご案内を致しますので皆さん

奮ってご参加ください。 
 
※ 夏の懇親旅行のご案内。6月15日～16日(耶馬溪、 

 日田町並み、ハウステンボス等) 
 例年、春は日帰り、秋は一泊の懇親旅行を計画し

て参りましたが、毎年が同じ時期で例えば農繁期と

重なって参加しにくい等の意見も聞かれた事から、

本年はガラッと変えて初夏の6月にハウステンボスの

周辺を中心に一泊2日の旅行を計画してみました。 
皆さんの参加をお待ちします。 

121 単位：名

広島地区 64 山口地区 11 山陰地区 15 岡山地区 17 四国地区 14

内広島 49 内福山 15

中 国 地 区 会 員 数 合 計

グランドゴルフ 

囲碁・将棋 
  

       熱戦の連続 囲碁、将棋   
 

                   山口 春香                
 

 囲碁・将棋の3月例会は1日(月)、今回は珍しく鈴木

さんが社友会室に一番乗り、続いて由井さん、相馬さ

ん、河上さん、弓井さん、そして貫禄の杉山さん。 

 本当に一年ほど前には少ない時は2人だけで対局、と

云うこともありましたが、昨年の年初頃から徐々に上

記のメンバーが安定して参加頂き、同好会らしくなっ

てきました。 

 由井さんは現役を退き

間も無く囲碁に興味を

持ったとの事で同好会に

入って約１年、時には

“ちょっと待って～や

～”と云いながらもコツ

を掴むのが早いのか碁の

先輩を早くも手こずらせ

ている様子で、時折先輩

諸氏の“まいったな～”

とつぶやきが頻繁に聞こ

える様になってきまし

た。 

 

 
 

 

 杉山さんには私は4目置いてもまるで勝たしてもらえ

ず、相手が強すぎるのか私自身が弱すぎるの・・・？ 

 近やっぱりこの種のゲームは基礎の身についた者

がリーダーとなって皆を導いていかないといけないの

では？と悩んでいる次第。4月の新年度を向かえ心を一

新 本年も他の同好会に負けないよう頑張りましょ

う。 

ヤヤー！！ 名人戦か！！ 真剣勝負か？ 鋭い視線！！ 

  
        寒さや霜柱をものともせず活動  
 

                           水谷 正弘 
 

 1月新年は15日から活動を始めようとしましたが雨の

為中止、社友会の年賀会の翌日22日も雨の影響でグラ

ンド状態不良で中止、29日に今年始めての活動が出来

ましたが、グランドの乾きが悪く、皆さん難儀しなが

らも約2時間のプレーを楽しみました。 

 2月は5日に活動しましたが、霜が朝日で溶け出して

土が軟らかくなり、難しいコースに６人全員苦労しま

したが、濱川さん、由井さんの2人が止まりを出し、1
時間ほどで6回周り終了しました。12日は前日の雨の為

にグランド状態不良で中止。19日は朝日が注いで天気

が良かったが、活動を始める頃から粉雪が舞う天候

で、震えながら8人が参加し、小幡さん、南本さんの2
人がロングホールで止まりを出す好調ぶりで、8回コー

スをまわり終了しました。26日は雨の為中止となりま

した。 

 3月は5日が前日の雨の為グランド状態が悪く中止。

早く暖かくなって天気も良くなって欲しくなりまし

た。 
12日にはグランドは少し緩

んでいましたが、松岡さん、

奥村さんが久しぶりに参加さ

れ７人で8ホールのフルコー

スを回りました。中々止まり

が出ずセンターピンに良い音

がして当るも勢いが良くはじ

き飛ばされたりしましたが、

水谷1人が止まりをだし活動

を終えました。 

 
 
 
 

 寒い季節が過ぎ、春暖かくなり簡単な体を動かす事

を始めようとされる方は、雨降りでない限り、毎週金

曜日10時から2時間ほど3工場グランドで活動していま

すので、遠慮なくお越しください。 

 

寒さに負けず全員集合！ 

寒風なんぞ 何のその！ 寒い中でもプレーは熱く！ 



(10) (3) 

 

 

＊＊＊＊＊ 表紙からの続き ＊＊＊＊＊ 
 
1ページに加え、以下の通り充実を図っています。 

 支部活動として、新春年賀会、春秋の親睦旅行、サ

マーフェスティバル、社友会報 hibiki、さらに13同好

会活動の様子をタイムリーに記載しています。その他多

くの情報を発信しています。会員皆様の身近な出来事を

記載致しますので情報提供お願い致します。 

 尚、トップページの写真は写そう会会員の作品を毎月

更新掲載しています。  

 「Hibiki」配布の電子化推進についてのお願い。 

Hibikiは全会員へモノクロ版（一部カラー）コピーを配 

 
 

布していますが、ひびき37号2006年1月（平成18年）よ

りホームページに全ページカラー版で配信していま

す。インターネット加入者が約70％を超えホームペー

ジでご覧頂いて居る会員が増加傾向に有ります。コ

ピー版での配布不要論の要望も聞いています。近々コ

ピー版の要・不要会員のアンケートを実施する予定で

す。 

コピー枚数削減にご協力頂き、支部経費の削減を図り

度くご協力お願い申し上げます。 

ストレッチでﾘﾌﾚｯｼｭ 挨拶聴き入る方々 

歓 談 ＆ 食事 

思いでの秋季旅行写真 ダンススポーツの活動 

報告される新林さん 
ビンゴヒット！  

山口さん 

安部委員長ご挨拶 

岩垣幹事同好会報告 元気ばりばり！ 

 初参加の福安さん 

山本支部長挨拶 大畠本部長ご挨拶 

 

｢二冠に輝く喜寿 ｣ ゴルフは歳でなく 

             情熱と実践？・・・・結果は優勝 
 

                             出口 昌孝               

                           

第128回コンペは、今年の初回コンペで、前回12月の

リベンジを賭けたコースで2009年度 終戦でもありま

す。今回は月例に加え「グランドチャンピオン賞

2009」をかけたイベントも兼ね、エントリー15名の熾

烈な戦いも予想され、2ヶ月(1月～2月)間の秘策を込め

た自主トレーニングでの成果も楽しみです。 
当日の天気予報は、昨年と同じく前日までの雨もあ

がり「朝から曇り、午後から日差し・・」で、朝から

は雨も上がり天気は上々なれど、北風が冷たくアゲン

ストの風に加え昨日までの雨で芝地も柔らかくチャン

ピオンコースに相応しい仕上り条件となった。 
こんな時は予想

外の結果となりが

ちで前半の成績で

は「凄いアンダー

パー優勝が・・」

と予想されたが、

あがって見れば

オーバーパーの成

績低迷で又もや、

｢リベンジ成らず｣

だった。 

 

 
 
優勝は、コースメンバーの優位か？環境変化に耐え

うる実力者か？「グランドチャンピオン賞2009」の二

冠に輝きました。（ゴルフは歳でない証し） 
今回も｢石川啓三さん｣｢橋野正實さん｣｢吉田順一さん

の加入もあり、｢喜寿｣から｢還暦｣までの三代と幅広く

なりました。 
2010年度は下記のコンペを予定しており、 

  4月13日(火) 第129回  宮島志和ＣＣ 

  5月12日(水) 第130回 安芸ＣＣ 

  6月11日(金) 第131回  白竜湖ＣＣ 

  7月22日(木) 第132回  東映ＣＣ 

をエントリーしておりますので、今期も計画的に健

康管理と技量アップを｢励み｣として｢情熱｣を持った取

り組みに期待します。 

ゴルフ 

第3位   優 勝  準優勝 

有田さん  嵐さん  石川さん 

第１２８回コンペ （18ホール)
(　2010年 3月16日　賀茂カントリークラブ　)

順位 参加者 ｐａｒ 順位 参加者 ｐａｒ 順位 参加者 ｐａｒ

1 嵐 ＋2 18 吉 久 ＋9 35 谷 口 ＋15
2 石 川 ＋2 19 鈴 木 ＋10 36 高 見 ＋15
3 有 田 ＋5 20 小 谷 ＋10 37 田 井 ＋15
4 廣 瀬 ＋5 21 明 石 ＋10 38 山 脇 ＋17
5 松 見 ＋6 22 長谷川 ＋11 39 村 上 ＋18
6 杉 山 ＋6 23 市 井 ＋12 40 村 重 ＋18
7 中 村 ＋6 24 松本（邦） ＋12 41 田 畑 ＋19
8 桂 ＋7 25 吉田（寛） ＋12 42 山本（博） ＋20
9 塩 安 ＋7 26 猪 飼 ＋12 43 森 本 ＋21
10 奥村（昌） ＋7 27 山 内 ＋13 44 益 田 ＋23
11 橋 野 ＋7 28 山口（剛） ＋13 45 清 田 ＋25
12 吉田（順） ＋7 29 中 下 ＋13 46 黒 田 ＋27

13 出 口 ＋8 30 西 尾 ＋13

14 山本（善） ＋8 31 河 上 ＋13
15 沖 田 ＋9 32 伊 藤 ＋14 Ｎ.Ｐ
16 佃 ＋9 33 末 沢 ＋14
17 山本（達） ＋9 34 渡 辺 ＋14 鈴 木　/　長谷川

　　　嵐　　/　吉田（順）

ＯＵＴ/  ＩＮ

廣 瀬　/　石 川　
明 石　/　長谷川

瀬野サークルの方々と楽しくレッスン！ 

   
モダンからラテン 

     ダンスまで幅広く 

   

                                     山根 行雄          
 

 「ダンス・スポーツ同好会」は、会員18名(社友会4
名、紅葉会3名、招待会員11名)ダンス指導講師2名(竹
森ご夫妻)の合計20名で,毎週木曜日に２時間のレッス
ンを実施中。 
 1月は年末に続けてモダンはブルース＆スローフォッ
クスロットの組合せ、ラテンはサンバの2フレーズの練
習実施。 
 2月から同種目を2ヶ月間続けてレッスンし完全マス
ターが出来る様に2月からの練習計画を変更した。メン
バーからの希望でモダンは「ワルツ」をラテンは「ル
ンバ」を夫々１時間のレッスンを行う事になりまし
た。 
 2月はワルツのホルードや脚部緩めてライズ＆フォー
ルがしっかり出来る様にフット・トウ(つま先)・ボー
ルの使い方とコーナーでのピゴット・スピンターン・
フロムシャッセのフットの使い方、スウェイの仕方な
どと、プロムナードを順次レッスン、第四週目に一周
全部を順次パートナ交替して仕上げるパターンで繰り
返し丁寧にレッスン。 
又、ルンバは、6～7組のカップルに分かれ、特にルン
バ独特のフット・トウ(つま先)の使い方、ハンドの
ホールドと使い方を先にレッスン。次にオープンスタ
ンスからホッキースティック・ニューヨーク・アレ
マーナー・アンダーアームスターン・サイドバイサイ
ドの一連のプログラムレッスンを行い、次にナチョラ
ルトップ・ヒップバンツイスト･アレマーナー・サイド 
ステップ（スカラチャ）からアンダーアームツウライ 

 
 
トで終わる一連のプログラムをレッスン。 終4週目に
オープンスタンスからアンダーアームツウライトまで
繋げて通しのレッスン。 
両種目とも、手足(フット・重心の移動)の使い方・姿勢
保持(ふらつきを無くす)等が上手く出来ず、皆さん失敗
の連続であったが、大いに談笑、楽しみながら、徐々
に変な悪いダンス癖を取り除きながら前進しておりま
す。引き続き3月一杯は、両種目のマスターを目指して
何とか、1プログラムが踊れるようになろうと頑張って
います。  
 2月4日に親睦ダンスパティーの交流仲間の「瀬野の
サークル」が来訪し、当指導員による合同レッスンを
したことから、当同好会に参加したいとの申し出があ
りました。  
 興味をお持ちの方は是非一度、シャープスポーツセ
ンターに気楽にご来場頂きご見学ください。又、別途
初心者コースもご用意も検討中です。 
       

       

ダンススポーツ 
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シャープ社友会本部新春年賀会 

蛇草会長ご挨拶（抜粋） 

 1980年に74名で発足、本年で30周年目を迎え、総会員

数4,369名に成長してまいりましたが、会員番号3000番

以降の若い方々の行事参加が少なく気になっている。今

後はこの3000番台以降の方々が中心になって、若い方が

参加できる行事を企画し、本会を運営して欲しい。 

 又、30周年事業として2つの取り組みにチャレンジし

たい。 

①「シャープ社友会展示会」を6月に開催致します。囲

碁・将棋大会へは会員やご家族、その他OBの参加を呼

びかけ、社友会のイメージアップに努めて参ります。 

②「堺新工場を観る会」を全国の社友会会員へ呼びかけ 

 実現してゆく。 
 
片山社長ご挨拶（抜粋） 

 2008年の赤字決算申し訳なかったが、2009年7-9月で

営業利益プラスとなった。早くから新興国を攻めていれ

ばこんな悪い状況にはならなかった。今後は特に発展成

長の目覚しい新興国、ASEAN諸国などへの取り込みを強

化する。 

 発展途上国ではテレビの無いところで、液晶テレビ

を！固定電話の無いところに携帯電話で攻勢をかける。 

 先進国では低炭素社会の実現に向けて国を挙げて援助

を拡大しており太陽光発電事業を拡大する。通信・ネッ

トワーク・放送分野で「クラウドコンピューター」の本

格普及やスマートフォンの普及が予測され、これらの拡

大を目指す。 
 
辻相談役ご挨拶（抜粋） 

 依然として厳しい経済・経営環境下にあるが、現役が

頑張って新興国を中心に伸ばそうとしてくれている。こ

んな時こそユーザー目線に合った商品技術開発が必要。   

 会社OBの皆様へ申し上げたいことは、シャープの創業

者の言葉、「奉仕の蓄積」と言う伝統で、何か一つ

シャープの新製品について勉強して戴き、家族・親戚・

知人へご紹介し、ひとりでも多くの『シャープファン』

作りにご協力頂きたい。 
 
シャープ社友会広島支部新春年賀会 

山本支部長ご挨拶（抜粋） 

 一昨年からメキシコを皮切りに新型インフルエンザが

流行しており気をつけて欲しい。 

 親睦旅行：秋の農繁期が忙しいとの意見もあり初夏に

実施することと致しましたのでふるって参加頂き交流を

深めて頂きたい。 

 社友会広島支部では玉椿の湯、ハウステンボスの日航

ホテルとの割引契約を締結。これら割引利用の為に会員

証の提示が必要であり、社友会広島支部及び紅葉会会員 

全会員に会員証を発行しましたので利用して頂きたい。 
 

 

大畠本部長ご挨拶（抜粋） 

 社友会会報Hibikiを読んでOBの皆さんがご活躍されて

いることを喜んでいます。 

 通信事業は10-12月は前同期比2桁近い成長で、国内携

帯電話シェアも30％を超えた。10年度はシェア30％以上

を目指し、様々な商品レンジを増やして行く。 
 
安部委員長ご挨拶（抜粋） 

 社友会会報Hibikiやホームページをヒントに組合活動

の活性化を図っている。 

 経済環境が厳しいときだけに、組合員の生活支援や

Face To Faceでのコミニューケーションで組合員との

情報交換を行っている。政権交代でやり易くなった、22

年7月の参議院選挙で民主党を応援する。 
 
その後懇談会では 

・詩吟朗詠「松竹梅」 （社友会会員）新林さん 

・乾杯発声      （新入会員代表）樋口さん 

  昼食を食べながら隣の方々と懇談し、趣味や近況の

話に花が咲いていた。 

・新入会員挨拶：樋口さん・藤村さん・益田さん・ 

 安井さん・矢野さん 

・初参加会員挨拶：金国さん・福安さん・日野さん・ 

 別処さん 

・近況報告：杉山さん 興趣ある話に会場が沸く 

・同好会活動報告：同好会全体の動向・・・岩垣同好会 

 担当幹事より参加者も増え活況になって来ている上に

更にアマチュア無線も発足する予定との報告があっ 

た。 

あるこう会活動状況・・東リーダーより 大の会員数 

を誇り活動しているとの報告があった。 

ダンス・スポーツ同好会活動状況・・新林会員より 

当同好会は毎週木曜日のPM4時～6時にシャープス

ポーツセンター（東広島）にて活動しています。  

 又、他のダンス教室に比べ指導料が半分以下【当ク

ラブは月4回で2,800円〔スポーツセンター使用量

800円(￥200 Ｘ 4)と指導料2,000円〕、他のダンス

教室は月2回で5,000～6,000円が相場】でダンスが

学べますので是非参加して欲しい。 

尚、月4回参加できない方は他の料金体系がありま

すので、当同好会に問合せ下さい。 

・ビンゴゲーム大会：多くの会員さまが景品ゲットして 

盛り上がる。 

・閉会の挨拶：東副支部長による一本締め  

・「写そう会」による日ごろの力作写真展示及び秋季 

旅行の写真展示も皆さん見学されていました。 
  
  －－－詳細写真はホームページ参照ください－－－ 

 

       ２０１０年 年賀会報告  

 

 平成22年1月21日（木）10時～14時に本部新春年賀会はＴＶ放映システムで本部と広島支部含む6支部を結んで同

時中継され、広島支部では過去 多の103名が参加(社友会93名・紅葉会10名）し、開催されました。続いて広島支

部年賀会が、(事本)大畠本部長・(労組)阿部執行委員長のご臨席を戴き、盛大に行われました。  

 ご参加の皆様は宴席を囲み、和気藹々に賀詞交歓、趣味の自慢・出来事等の話に花が咲き、大いに愉しみ、親交

を深められ、楽しい時間を過ごされました。 

  
 中学校の和文化学習で杖道指導 
 

        佐野 昭廣 

 

 私は和文化学習（選択授業で琴・尺八・茶等）で杖道

“じょうどう”（神道夢想流杖術）を村上先生（83歳）

7段の恩師と私4段の二人で指導を初めて6年が経ちま

す。向陽中学校の男子24名、女子4名に毎週金曜日午後

100分（休憩を挟み50分ずつ）、年30回程度指導してい

ます。平成22年2月3日の読売新聞「ひろしま県民情報、

伝統守る」の欄に「杖道で生きる力」として紹介されま

した。（右下の写真参照ください。） 

 年度初めの1日目で礼法、挨拶、姿勢、態度、正座の

し方、立礼、座礼、太刀および杖の取扱い方、歩き方、

履物の整理等をみっちり指導します。授業ごとに悪い部

分・癖を直すよう注意をします。 初の頃は床に5分程

度の正座で8割以上が立てないが、一年も訓練すれば、

15分程度は平気になり我慢強くなります。稽古の基本は

相手を尊重尊敬、相手から目を離さない（ケガの第一原

因）、大きな気合を出す他、精神修養と身体の鍛錬を目

的としています。 

 杖道は精神修養を鍛えることもあり、この授業に参加

している学生はやる気を起こし、強い精神力が鍛えられ

る為、 近増加している不登校に至ることはなく、地域

におおいに役立っています。 
 杖道は約400年以上前から伝わる武道で夢想権之助勝 

 

 

 

 

 

吉により創始、宮本武蔵に勝ったとの口承がありま

す。黒田藩（福岡）のお留め武道（門外不出）で、明

治になり警視庁が採用し、全国普及につながった。 
 杖の長さ128センチ、長径2.4センチ丸い棒（杖）を

武器とし、打ち掛かる太刀（木刀）を相手に『突けば

槍、払えば薙刀、打てば太刀』の技と独特の動きを加

味した多彩な武道です。正面及び左右からの打ち込み

の一撃は、両手で持つ太刀をふっ飛ばすこともありま

す。稽古は、形稽古（二人で一組）で防具は一切使用

せず、本当に鳩尾（みぞおち）を突き、腕等を打ちま

す。集中していなければケガをします。基本打ち12
本、形12本があります。杖道の稽古は年齢、性別の関

係なく、70歳で初めて3段を取得された方もいます。 
 試合は性別に関係なく過去に女性組だけが日本一に

なったり、広島県代表の夫婦（二人で一組で試合する

為）が日本一になった例もあります。 
生徒達の感想： 
 友達への思いやり、姿勢、集中力、やる気、声が大

きくなり礼儀正しくなった。 

先生方の感想： 

集中力がつき、友達への思いやりや相手の気持ちが

分かるようになり、喜んでいる。 

 

社友短針 

相手の眉間に杖を向けるよう 

指導風景 

2月3日読売新聞に掲載された紙面 （著作・提供：読売新聞） 

向陽中学校の練習風景 



＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

 
広島支部ホームページの紹介 
URL http://shayukaihro.web.infoseek.co.jp/sibu/index/index.html 

                 

                   副支部長 東 秀次 
 

 平成18年1月（2006年）に開設以来4年3ヶ月

が経過しました。社友会員の増加に伴い1日の

平均アクセス数は500回程度に成りました。年

末年始には1,000回を超え多くの会員がアクセ

スされています。 ホームページは毎月定期更

新して、カレンダー、新入会員、会員の慶弔を

記載しています。 

 各ホームページのリンクボタンのは以下の通りです。 

日直当番及び同好会例会案内。 

お知らせ・会員トピックス・会員の慶弔・

新入会員紹介。 各同好会の紹介及び活動

計画と活動報告。 新春年賀会/春季旅

行/秋季旅行/サマーフェスティバル/定期総会。 

会員の皆さんより寄せられたご意見や近況

のお便り。 ホームページの更新履歴。 

社友会広島支部へのマップ図。 

４か月間の日直当番表。 

住所、電話番号、メールアドレス等が変

更になった場合は必ず連絡ください。 

 

 

 

１年間の広島支部報。 

 編成プロジェクト。 
  
＊＊＊＊＊ ３ページに続くホームページ 

        推進状況等につき記載 ＊＊＊＊＊ 

 

(1) (12) 

編集後記 

 今回は掲載原稿が予定期日通り投稿され、編集作業

がスムーズに進み発行に至りました。皆様方のご協力

に紙面上で恐縮ですがお礼申し上げます。 

 前号で皆様にユニークな出来事、面白い話題等の投

稿呼びかけを致しましたが残念ながら十分とはいえな

い状況です。今後共皆様からの投稿頂きますようお願

い申し上げます。 

 春季の花々が綺麗な時期でもあり、出来るだけ外に

出て太陽を浴びて運動して頂ければ、骨も健康になる

と聞いていますのでトライしてみては如何でしょう

か？                 （Ｔ．Ｓ．） 

発
行

シャープ社友会広島支部
支部長　山本孝喜
電話・FAX共通 ： 082-420-1728

〒739-0192 東広島市八本松飯田2-13-1

E-Mail : shayukai-hro@bz01.plala.or.jp

   主 要 記 事 
  
１面  春夏秋冬 
２～３面 年賀会報告 
４面   役員会便り 
  各地区活動報告 
５～１０面  ＨＯＷ ＤＯ ＹＯＵ ＤＯ 
  同好会活動報告 
11面  社友短針 
12面  定期総会の案内 
  中国産業との割引締結の案内 
  新入会員の紹介 
  社友会会員数 
  広島支部行事予定 
  編集後記  
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本部発足30周年 http://shayukaihro.web.infoseek.co.jp/sibu/index/index.html 

秋 

春 
夏 

冬 

* * *  お 知 ら せ  * * * 広島支部行事予定 (4～6月) 
 

4月23日  定例役員会 

5月28日  定期総会  

6月15～16日 夏季親睦旅行 

6月25日  定例役員会   

新入会員の紹介 
 

平成22年1月1日～3月末までの入会者 敬称略 
 

山下 卓朗
やました   たくお

  No.4949 人事班部 人材開発Ｃ／中央研究所 

吉田 順一
よしだ  じゅんいち

 No.4950 ＡＶシステム事業本部 資材部   

橋野 正實
はしの   まさみ

 No.4951 通信システム事本本部 外製管理 

宮  正己
みや    まさみ

  No.4957 SEMC中四国統轄 山口支店 

内田 淑敬
うちだ  よしゆき

  No.4958 通信シ CS推進C ／ 製品品質部 

岡村 重良
おかむら  しげよし

  No.4959 通信システム CS推進センター 

冨田 一彦
とみた   かづひこ

  No.4972 パーソナル通信第一事業部 技術部 

横藤田光正
よこふじた みつまさ

  No.4973 通)プラットＦ開発C 機構開発部 

山村  繁
やまむら   しげる

  No.4974 ＡＶ開発C 要素技術開発C 第3開発部 

宮脇 正俊
みやわき  まさとし

  No.4982 通信システム事業本部 総務部 

石川 啓三
いしかわ  けいそう

  No.4984 ＡＶシステム事本部 第1製品品質部 

伊藤 博光
いとう   ひろみつ

  No.4896 SEMC中部統轄支店 営業推進部 

石井 健司
いしい   けんじ

  No.5006 電子デバイス事業本部 総務部 

岡村 孝治
おかむら  こうじ

  No.5007 ＡＶシステム事本部 生産部 

西尾 英雄
にしお   ひでお

  No.5019 ビジネスソリューション事本 総務部 
 

3月末現在 広島支部会員数 373名 

本部発足30周年 

3月15日現在シャープ社友会会員合計 4,422名

本部 2,782名 栃木 347名 東京 558名

広島 373名 九州 118名 東北 100名

中部 144名

「命中」島根県津和野 

西尾紀美子さん 
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総会日時 ： 2010年5月28日（金） 

午前11時より午後2時頃まで 

総会会場 ： ラポール広島 082-428-2432 

懇親会会費： 1,500円 

年会費  ： 社友会：平成21年度分 3,000円 

紅葉会：    〃  1,000円 

総会方式 ： 本年も昨年と同様社友会・紅葉会

合同で総会・懇親会を実施いたし

ます。 

＊ご出席可否のご連絡は準備の都合上4月末迄に

ご連絡頂きますようお願い致します。 

＊当日、自家用車でお越しの方は社友会役員又

は保安係員の指示に従がい第三工場に駐車願

います。 
 
 

  
 中国産業（株）とシャープ社友会広島支部間

にて、法人会員割引契約を締結しましたので、

ご案内致します。 

１．法人割引適用は以下の施設と割引内容とな

ります。 

賀茂ボール ： ボウリングのゲーム代が繁忙

時間を除き、割引が適用。 

1ゲーム ： 500円 →   450円 (50円引) 

4ゲーム ：1,400円 → 1,350円 (50円引) 

天然温泉ホットカモ ： 大人のみ100円割引 

ＨＯＴＥＬ ＫＡＭＯ ： 宿泊費の割引が

1泊につき、500円／人（例えば、2人であ

れば合せて1,000円の割引）。 

２．適用 ： シャープ社友会広島支部会員、紅

葉会会員及びその家族と同伴者。 

割引適用を受ける為には昨年12月に発行し

ました、シャープ社友会広島支部及び紅葉

会の会員証の提示が必要。 

３．開始日 ： 2010年3月1日 

 

 割引の詳細は社友会総務担当よりご案内しま

すので、ご参照ください。 

社友会・紅葉会 合同定期総会のご案内 

 ボウリング等でお馴染みの 

「中国産業（株）」との割引契約締結 
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追悼  

佐伯 旭 高顧問  

（元社長、元会長）（享年92歳） 

 

去る2月1日に佐伯 旭 高顧問が 

ご逝去されました。 

 謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

http://shayukaihro.web.infoseek.co.jp/sibu/index/index.html�



